

## **El PRC considera “dramático” que el paro suba por séptimo mes consecutivo y el presidente responda con “gracietas” en el Parlamento**

***Rafael de la Sierra asegura que el Gobierno “no tiene las ideas claras, ni capacidad para gestionar los asuntos de Cantabria”***

*Santander, 3 de abril de 2012*

El vicesecretario general y portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra, ha considerado hoy “dramático” el crecimiento del paro en marzo, “por séptimo mes consecutivo”, y ha lamentado que el presidente regional, Ignacio Diego, cuando se le pregunta por esta situación, responda con “gracietas, intente reírse de los demás y no dé absolutamente ninguna solución”, como ocurrió ayer en el Pleno del Parlamento.

De la Sierra ha destacado que el incremento del desempleo en la región en los últimos 9 meses ha sido 3,5 puntos superior a la media nacional, rompiendo la tendencia registrada hasta junio de subidas siempre por debajo de la media, y ha responsabilizado al actual Gobierno, porque “no tiene las ideas claras, ni capacidad para gestionar los asuntos de Cantabria”.

“El presidente lleva ocho plenos, en ocho meses, en los que aún no ha dado ningún tipo de alternativa”, ha recalcado.

No obstante, el portavoz regionalista ha anunciado que su grupo seguirá preguntándole todos los meses por la evolución del desempleo y presentando iniciativas en materias como la industria, las energías renovables o el I+D+i para tratar de que el Gobierno “rectifique” y ponga en marcha políticas dinamizadoras de la economía y el empleo.

Aunque todas las medidas propuestas hasta ahora han sido rechazadas por la mayoría absoluta del PP, De la Sierra ha asegurado que su grupo lo seguirá intentando, para poner de manifiesto “las políticas que realmente necesita Cantabria” y que tienen “poco que ver” con “la restricción de la actividad, el crédito y la capacidad de inversión” que hasta ahora ha impulsado el Ejecutivo.